

Près de 2 000 spectateurs à la Chabriole

Pour sa 39^e édition, le succès du festival La Chabriole ne se dément pas : près de 2 000 spectateurs ont assisté, samedi soir, au grand concert en plein air dans les arènes naturelles de Saint-Michel-de-Chabrilanoux. Dans une ambiance chaleureuse et unique, face au Vercors, la soirée a débuté par de la chanson française, dès 20 heures, avec le groupe Place des Arts, venu de Toulouse. Puis, ce fut au tour de Sanseverino de monter sur scène, pour la dernière date de sa tournée, avant que la soirée ne se termine sur les chapeaux de roue, avec le ska punk déjanté de Los Tres Puntos.



Ils étaient près de 2000, samedi soir, à assister au concert de la 39^e édition. Photos Le DL/Audrey MOREL



Les Toulousains de Place des Arts ont débuté la soirée.



Fin de soirée sous le signe du ska punk bien trempé de Los Tres Puntos.



Sanseverino s'est produit sur la scène de La Chabriole pour la dernière date de sa tournée.